



(通算3号)

生徒指導だより(R6第3号)

令和6年6月 4日

向暑の候、保護者の皆様にはますますご清栄のことと存じます。
昨年度の5月から新型コロナウイルスも5類感染症になり、学校の活動もお互いに感染に対して気を遣いつつ、通常の活動を実施しています。また、登下校時の自転車ヘルメットの着用、交通事故防止については引き続き指導を行い、未然防止に務めていきます。6月14日(金)は県下一斉マナーアップ運動が行われます。スマートフォンの利用についても、「ながらスマホの防止」、「授業中の無断使用禁止」など生徒の安心・安全の学校生活のために指導していきます。ご家庭でも生徒のスマートフォンの利用について「事件や事故に巻き込まれない」、「生活習慣が乱れない」などを考えてルールを決めるなど対応をお願い致します。

こころの教育事業

4月16日(火)1年生、4月23日(火)2年生の「こころの教育事業」を昨年に引き続き行いました。1年生は「リラクゼーションとSOSの出し方」、2年生は「変化に適応し、落ち着いた生活を送るために」をテーマに本校のスクールカウンセラーを講師に招いて参加型の講義形式で行いました。誰もがストレスを抱えず、他者とコミュニケーションを摂って、良好な人間関係を構築しながら充実した学校生活を送ってもらいたいものです。悩みがあるときは必ず誰かに相談して解決していく方法を学びました。



ケータイ・スマホ安全教室

先月24日(金)(中間試験最終日)ケータイ・スマホ安全教室をWeb会議システム「ZOOM」を使って各HR教室で行いました。内容は昨年度と同じLINE未来財団の講師の方による質問形式の参加型で行いました。今回のテーマは「リスクの見積もり編」ということで、グループを組んで、ワークシートを使って話し合いながらコミュニケーションにおける危険(リスク)を予想する力を身につけました。これからは自分と他者との危険(リスク)予想の違いを知り、インターネットを使って円滑にコミュニケーションがとれるようにしていきましょう。



交通安全教室

先月28日に今年度初めての全校による交通安全教室を、昨年度に引き続き伊勢崎自動車教習所の2名の講師の方々に来校していただき、メインアリーナで行いました。本校では登下校時毎年多くの生徒が交通事故に遭っています。特に今年度に入り、接触事故・自損事故が例年よりも多く発生しています。これを受けて今回は学校周辺の道路事情など身近なものを題材にして、自動車・自転車両側から見た危険運転の様子を動画視聴し、交通ルールや交通マナーについて学びました。生徒も自分事として興味を持って参加してくれました。今回の講話を受けて自らの命を守る為に通学危険箇所の再確認と時間に余裕のある通学をしましょう。また自分の命を守るためにヘルメットを着用することや加害事故等にも備えた保険への加入をしておきましょう。

